

平成28年1月9日

2016 愛知在日韓国人
新春年賀交歓会

主催：在日本大韓国民団愛知県地方本部、
愛知韓国商工会議所、愛知県韓国人経友会
於：ウエスティンナゴヤキャッスル天守の間



朴煥善総領事



大村知事



平成28年1月18日

総領事官邸 晩餐・懇談会

於：駐名古屋大韓民国総領事官邸



斉藤実先生



朴煥善総領事より、総領事官邸へ
お招き頂き、素晴らしい食事と
ともに、協会活動に関する感想や
意見交換をする事ができ、楽しく
有意義な時間を過ごさせて頂き
ました。

協会活動の報告と予定

平成28年1月13日	平成27年度 第4回理事会	・「日韓弁論大会」「ジュリアおたあ」 開催結果、及び収支報告 ・平成28年 協会主催事業について
平成28年協会主催事業 (予定)	事業名	開催時期
	日韓弁論大会	平成28年6月中旬～7月中旬の予定
	日韓青少年卓球大会	未定

日韓交流報

(発行人)一般社団法人 日韓経済文化交流協会
会長 堀江俊通
(編集人) 同 事務局 澤田秀樹
(事務局) 〒460-0002
名古屋市中区丸の内2丁目17番6号
丸の内ホリエビル
Tel.052-232-0377 FAX052-232-3388

平成27年は『日韓国交正常化50周年』ということもあり、協会の関係した行事が
数多く催されました。日韓交流報でご紹介できなかった10月以降の行事も含め、
平成27年を振り返ってみましょう。

平成27年2月5日 新春例会 於：札幌かに本家 栄中央店



左から
朴煥善総領事
鄭博団長
中里高之先生

左から
堀江俊通会長
川原弘久理事
並木ちよ子さん



平成28年
新春号

平成27年3月8日 第17回韓国語スピーチ大会 主催：名古屋韓国学校 於：愛知韓国人会館



当協会にて
協賛させて
頂きました

平成27年3月20日 日韓国交正常化50周年記念 記念品贈呈式 於：愛知韓国人会館



民団愛知県本部へ卓球台、ラケット
フェンスを寄贈しました。

左から
吉田理事
任南先会長
鄭博団長
堀江会長

平成27年4月20日 理事会、全体会議 於：駐名古屋大韓民国総領事館



駐名古屋大韓民国総領事館にて、初めて理事会・全体会議を開催しました

平成27年4月25日 朝鮮通信使シンポジウム IN 岡崎 於：岡崎商工会議所 大ホール



徳川家康公没後400年・日韓・韓日国交正常化50周年記念
朝鮮通信使シンポジウム IN 岡崎
 (日時) 2015年4月25日(土)13:00~(場所) 岡崎商工会議所 大ホール

【第1部】 映像上映
 小川益王監督作品 長編ドキュメンタリードラマ「文化の道—朝鮮通信使」

【第2部】 基調報告
 報告者 貫井正之 東海地方朝鮮通信使研究会「家康と朝鮮通信使」

【第3部】 パネルディスカッション
 コーディネーター 千田龍彦 東海地方朝鮮通信使研究会
 パネリスト 市橋幸男 おかざき歴史史家主宰
 賀真理子 公益財団法人大山白帯文庫研究員
 北村政廣 朝鮮通信使研究会
 韓泰文 釜山大学教授
 朴花珍 釜慶大学教授

主 催：朝鮮通信使シンポジウム IN 岡崎実行委員会
 (構 成) 駐名古屋大韓民国総領事館・在日大韓民国総領事館・在日大韓民国総領事館本部
 NPO法人フレンド・アジア・ロード
 後 援：愛知県・岡崎市・岡崎地区日韓親善協会・豊田地区日韓親善協会
 岡崎商工会議所・韓国観光公社名古屋支社・金山文化財団
 協 力：NPO法人地球文化交流協会・日本映像文化研究所・財団法人
 株式会社ジョブデッカーサービス

来賓として堀江会長が出席されました

平成27年5月23日 シンシンクリーン運動 於：池田公園(名古屋市中区)



堀江会長も参加されました

清掃に参加した総領事館、民団、韓人会、関係者のみなさん

平成27年11月28日 日韓国交正常化50周年記念 日韓弁論大会 主催：一般社団法人日韓経済文化交流協会 駐名古屋大韓民国総領事館 於：愛知大学名古屋キャンパス



大村知事

朴煥善総領事



堀江会長

川原実行委員長

日韓国交正常化50周年記念事業として、当協会の主催で開催しました。14名の弁士が参加し、盛況に終わることができました。

平成27年12月9日 日韓国交正常化50周年記念「ジュリアおたあ」名古屋公演 主催：一般社団法人日韓経済文化交流協会 於：日本特殊陶業市民会館ビレッジホール



朴煥善総領事

来賓のみなさま

わらび座の役者さんと



堀江会長

川原実行委員長

渡辺義郎先生

出演者へ花束贈呈

平成27年12月21日 「善隣の架橋—朝鮮通信使」刊行記念レセプション 主催：駐名古屋大韓民国総領事館 於：札幌かに本家 名古屋駅前店



日韓・韓日国交正常化50周年記念
善隣の架橋—朝鮮通信使



「善隣の架橋—朝鮮通信使」刊行委員会



当日、12月21日は堀江会長の誕生日であり、ケーキと歌でお祝いするサプライズがありました。

平成27年11月3日 | 第53周年 開校記念文化祭 | 主催：学校法人愛知韓国学園 名古屋韓国学校 於：愛知韓国会館



朴煥善総領事



名古屋韓国学校 李孝心校長



平成27年11月7日 | 韓国フェスティバル IN 愛知 | 主催：駐名古屋大韓民国総領事館、愛知県、在日本中部韓国入連合会、在日韓国青年会愛知県本部、イオンモール茶屋

お互いを理解する道のり 江戸時代の日韓交流 | 主催：駐名古屋大韓民国総領事館、韓国国際交流財団、名古屋市蓬左文庫



韓国料理の試食



朴煥善総領事



料理学校で 韓国料理を視察



朴煥善総領事



シンポジウムの様子

日韓国交50周年 シンポジウム 名古屋

日韓国交正常化50周年を記念したシンポジウム「お互いを理解する道のり―江戸時代の日韓交流」が七日、名古屋市東区の徳川美術館で開かれ、参加した百五十人が歴史に根差した両国の交流について考えた。同美術館で八日まで

開催中の特別展「豊かな朝鮮王朝の文化」に合わせ、駐名古屋韓国総領事館などが主催

冠たる朱子学王国を自任する使節と日本の儒学者が論争した筆談記録を引用し、「『友好』や『蔑視』という言葉をはるかに超えた真剣勝負があったと述べた。

名古屋港区のイオンモール名古屋茶屋では、韓国フェスティバル（八日まで）が始まった。来場者が民族衣装チマ・チヨリりの試着体験や「K-POP」や韓国歌手、バク・ジュニョンさんのコンサートを楽しんだ。

平成27年6月22日 | 全羅北道立国楽院芸術団 歓迎会の夕べ | 主催：日韓経済文化交流協会 於：札幌かに本家 金山店



左から ユンソク院長 朴煥善総領事 堀江会長 渡辺義郎先生 中里高之先生



全羅北道立 国楽院ユンソク ジュン院長と 堀江会長



権相熙領事(右) 禹炳旭領事(左)



芸術団の みなさん

平成27年6月24日に日本特殊陶業市民会館にて開催された「韓国の踊り、韓国のリズムを世界に」公演のために来日された全羅北道立国楽院芸術団の歓迎会を当協会が主催し開催しました。

平成27年7月1日 | 愛知（日本）・韓国経済交流会議 | 於：グランコート名古屋



(財)韓日経済協会 李鍾允 (イジョンユン) 副会長と堀江会長



朴煥善総領事

愛知と韓国連携深める 名古屋経済交流会議、180人参加

日韓国交正常化50周年を記念した「愛知と韓国」をテーマにした交流会議が、名古屋のグランコート名古屋で開催された。約180人が参加し、両国の連携を深めることについて話し合った。

交流会議は、名古屋経済界の発展と、地域の活性化を目的として開催された。日韓両国の経済界のリーダーが一堂に集まり、両国の経済状況や今後の連携について話し合った。

交流会議は、名古屋経済界の発展と、地域の活性化を目的として開催された。日韓両国の経済界のリーダーが一堂に集まり、両国の経済状況や今後の連携について話し合った。

交流会議は、名古屋経済界の発展と、地域の活性化を目的として開催された。日韓両国の経済界のリーダーが一堂に集まり、両国の経済状況や今後の連携について話し合った。

中日新聞 7月2日 朝刊

平成27年7月11日 | 日韓国交正常化50周年記念シンポジウム | 主催：名古屋日韓親善協会 於：名古屋国際センター



京都大学小倉教授とのパネルディスカッション



懇親会の様子

平成27年7月12日

国際交流音楽祭2015

主催：コリアン文化フォーラム
於：菊泉院（あま市）



日本、韓国、チェコの音楽や舞踊が披露され、堀江会長が来賓として出席されました。

平成27年9月19日

「道一白磁の人」映画上映会

主催：日韓友好交流会
於：名古屋韓国学校



大正初期、朝鮮の山に緑を取り戻すために朝鮮半島へ渡った日本人と、同じ使命感で結ばれた朝鮮人が次第に信頼を深めていく物語です。真の交流とは何かを考えさせられる映画です。

平成27年10月3日

韓日友好交流の夕べ

主催：駐名古屋大韓民国総領事館
在日本大韓国民団愛知県地方本部
於：ウェスティンナゴヤキャッスル天守の間



姜尚中 東大名誉教授



朴煥善総領事

↑
感謝状授与式



大村知事

平成27年10月17日

日本福祉大学・延世大学
第10回 日韓定期シンポジウム

主催：日本福祉大学 延世大学
於：日本福祉大学



講師のみなさん



朴煥善総領事（上）
堀江会長（下）



平成27年10月18日

駐名古屋大韓民国総領事杯
第6回デドジャパンカップテコンドー選手権大会

於：豊田市柳川瀬体育館



当協会が協賛させて頂きました



平成27年10月24日

日韓友好文化交流展
親善いけばな展

主催：駐名古屋大韓民国総領事館 日韓親善文化交流の会
於：名古屋国際センター



堀江会長が来賓として参加されました。



朴煥善総領事



日韓親善文化交流の会
斉藤会長



鄭博団長



名古屋日韓親善協会
矢野会長